

**DEBE HABER “LIMPIEZA”**

Reforma va porque “ministros hacen política”

La reforma judicial es necesaria porque los integrantes del Poder Judicial se han dedicado a hacer política, acusó Ricardo Monreal, coordinador de Morena en el Senado, en entrevista con medios de comunicación realizada en la casa de transición de Claudia Sheinbaum, virtual presidenta.

“Ellos están haciendo política ahorita. Los ministros, los jueces, los magistrados están haciendo política. Yo creo que llegó un momento en el que el deterioro del

Poder Judicial es tal que tenemos que experimentar nuevos caminos para limpiar el sistema de justicia en México; éste es uno de ellos”, aseguró.

Destacó que incluso algunos ministros ya se han manifestado a favor de la elección, pero que sea de manera escalonada.

“El tema de la elección de jueces, magistrados y ministros se va a deliberar, discutir y analizar en la Ciudad de México, en la Cámara de Diputados, el día 30 de julio”, agregó.

Detalló que se han realizado seis de nueve foros convocados por la Cámara de Diputados y 27 estatales.

El senador consideró que los diálogos han aumentado el conocimiento de la reforma entre la ciudadanía, pues cuando Morena realizó una encuesta apenas 50 por ciento sabía en qué consistía.

—*Diana Benítez*

“El que el deterioro del Poder Judicial es tal que tenemos que experimentar”

RICARDO MONREAL Líder de Morena en el Senado



| PERIÓDICO | PÁGINA | FECHA | SECCIÓN |
|---------------|--------|------------|-------------|
| EL FINANCIERO | 32 | 18/07/2024 | LEGISLATIVO |